

4822 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Bundesrates

B e r i c h t
des Rechtsausschusses

über den Beschluß des Nationalrates vom 15. Juni 1994 betreffend ein Bundesgesetz, mit dem das Wehrgesetz 1990, das Heeresgebührengesetz 1992, das Bundesgesetz über militärische Auszeichnungen, das Auslandseinsatzgesetz, das Beamten-Dienstrechtsgesetz 1979, das Gehaltsgesetz 1956 und das Bundes-Personalvertretungsgesetz geändert werden (Heeresdisziplinarrechtsanpassungsgesetz 1994 - HDAG 1994)

Der gegenständliche Gesetzesbeschluß trägt dem Umstand Rechnung, daß im Hinblick auf die geplante Neuerlassung eines Heeresdisziplinargesetzes 1994 einzelne Änderungen in verschiedenen Rechtsvorschriften erforderlich sind, die zum militärischen Disziplinarrecht in Beziehung stehen. Dabei sind insbesondere zahlreiche Verweisungsanpassungen notwendig. Die in den einzelnen Gesetzen vorgesehenen Novellierungen beschränken sich aus rechtssystematischen Gründen ausschließlich auf die im Zusammenhang mit den Änderungen im militärischen Disziplinarrecht notwendigen Anpassungen.

Der Rechtsausschuß stellt nach Beratung der Vorlage am 21. Juni 1994 mit Stimmeneinhelligkeit den Antrag, keinen Einspruch zu erheben.

Wien, 1994 06 21

Albrecht Konecny
Berichterstatter

Mag. Herbert Bösch
Vorsitzender